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例会報告 第２５７２回 平成２９年７月２７日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：二神ＳＡＡ 

■開会点鐘：田渕会長 

■Ｒソング：奉仕の理想 

■お客様 ：笹本治男様(四万十 RC 幹事) 

      山脇寿且様(四万十 RC IM 実行委員長） 

      藤田和夫様(四万十 RC IM 副実行委員長) 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

 

■会長報告  田渕会長                  
本日は四万十ＲＣからＩＭの協力依頼でＩＭ実行委員長
山脇様が来ています。 
当クラブとしても全面的に協力をしたいと思います。 
開催は１月です。皆さん出席をお願いします。 
竹田会員が企画しているちびっ子ビッチョ駒相撲大会が
本格的になるようで当日は宿毛市長も来られるようです。
次年度のロータリーの事業として考えているようです。
都合のつく方は参加をお願いします。 
 

■幹事報告  高瀬副幹事                  
■ガバナー事務所より： 
イアン・ライズリーＲＩ会長よりのサム・オオリ会長
エレクト葬儀について 
８月のレートのお知らせ（１ドル＝１１１円） 
ガバナー公式訪問について 
「第１６回ロータリー全国囲碁大会」のご案内 

■中村ＲＣより：計画書・週報 
■高知ＲＣより：親睦ゴルフコンペのご案内 
 
欠席届 １２名 
 

■お客様                      
四万十ＲＣ ＩＭ実行委員長 山脇寿且様 

本日はＩＭの参加協力依頼に３名
で訪問しました。 
日程は平成３０年１月２７日(土)
に決定していますので宜しくお願
い致します。 
５月にはソフトボール大会に楽し
く参加させていただきました。 
次回は四万十か中村ＲＣが主催す

ると思いますので宜しくお願いします。本日はありがと
うございました。 
 

■プログラム  西田企画委員長                     
二神会員 
私は宿毛市平田町で生まれ育ちました。 
現在平田町は二つのお祭りがあります。 
先週開催されたヤイト川納涼祭。２８年程毎年開催され
ています。 
もう一つは毎年８月１６日に開催されるヤーサイ。 
ヤーサイは非常に歴史があり約５００年前から地区で開
催され明治時代から現在のような形式となっています。 

一條家を祀るお祭りとして約５００年程の歴史がある
そうです。 
大きな竹を持って土俵の回りを声をかけながら廻りま
す。昔はかなり大きな竹で大人４、５人で持っていた
ようです。 
踊りがありその後相撲がはじまります。以前は明け方
まで相撲をしていたようです。 
子どもから大人まで相撲をとっていたようですが現在
は小学生が中心となっています。 
踊りは一時期できなかった時があったようでヤーサイ
まつり保存会を立ち上げて復活しました。 
現在は小中学生が中心となっています。 
ヤーサイは８月１６日を変更せずに開催しています。 
平田町籐林寺です。皆さん時間があれば来て下さい。 
 
池会員 
お葬式の話をするとお盆が近いので仏様に対してほっ
とけと言われます。 
葬儀の形式は業界の中でも色々と変わってきています
ので別の機会に時間を頂いてお話をしたいと思います。 
８月にエンディング産業が東京であります。これはお
墓、仏壇、葬儀業界の全国フェアです。 
全国１０社で情報を共有し勉強をし切磋琢磨して会社
を盛り上げて行く。５年１０年先を目指すのではなく
１００年続く企業創りを目指し葬儀１００年会を創っ
ています。 
今年のテーマは「社員様が楽しく喜んで、働きやすい
環境創り」。 
当社でも働き改革に取り組んでいます。 
残業なしを目指していますが２４時間体制となってい
ますので、あらかじめ月の残業時間を決めて超過にな
らないようにしています。 
社員の中で最高のチームを創って会社を経営しましょ
う。 
私は経営者でありますが会社の方向先を皆に示し会社
を運営するのは社員一人一人です。 
会社の為に働くのではなく自分の為に会社で働く。 
仕事の内容をポイント化し給与を決定しています。 
当社でも月一回必ずプレミアムフライディーを取って
います。 
社員は楽しく喜んで働きやすい環境創りを目指し頑張
っています。 
会社は誰の為にあるのか。社員とその家族が繁栄して
いける為に会社があり私はその経営の舵取りをする為

■会長       田渕 満博      ■職業奉仕委員長  増田 博和 
■幹事       小栗 学       ■社会奉仕委員長  保田 孝司 
■ＳＡＡ      二神 雅彦      ■国際奉仕委員長  有田 裕彦 
■クラブ奉仕委員長 竹田 米廣      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 



の経営者であります。働き改革を進めています。 
皆さんの会社はどのような形でやっていますか？ 
 
 
小八木会員 
１５年前に会社を立ち上げた当時は、まだ日本ではオラ
ンダ農業が認識されていませんでした。 
幸いにもカゴメ様との提携により世界の最先端の農業を
経営することが出来たことを非常に恵まれていると思っ
ています。 
オランダへ視察に行きました。 
飛行機から広いハウスが一面に広がっているのが印象的
でした。 
当時カゴメ様から言われたのが一反当たりのトマトの収
穫が５０トン。日本で考えられない数字でした。 
当時トマト専門の方で１０トン収穫に四苦八苦している
時代でした。 
作業効率は日本の３倍のスピードで行っている。 
信じられないようなことでした。 
オランダは九州とほぼ同じ面積。 
農産物の輸出はアメリカに次ぐ世界第２位。 
その効率の良さ機械化された農業がこんなにもスムーズ
に行っているのか。 
花の栽培ハウスも視察しました。 
広いハウスには作業員が３名。機械化され苗から集荷ま
で自動化されていました。 
３年程前にオランダ国王が日本に訪問された時、昼食会
に招待されました。 
その時の国王のスピーチの中で、かならず世界中で食糧
不足が訪れますが、それを解消するのは、オランダの種
と技術、日本の繊細な生産技術が食料不足を救うでしょ
う。 
日本とオランダが手を結び頑張って行きましょうとの事
でした。 
 

■ニコニコ                     
四万十ＲＣ笹本幹事             1,500円 
四万十ＲＣ山脇ＩＭ実行委員長        1,500円 
四万十ＲＣ藤田ＩＭ副実行委員長       1,500円 
田渕幹事 欠席のお詫び           1,000円 
 

■出席報告                     
６５．３８％ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ヤーサイ（野菜祭り） よさこいネット様より 
 
 
 


